## 咲きほこる

| 校訓: かしこく やさしく あかるく つよく | 令和 2年10月 9日(金) | 南関町立南関第四小学校 学校便り | No.6 | 文責:坂本 隆文

## 頑張りました!運動会!!

26日(土)に実施しました本年度の運動会、無事に 実施することができました。前々日に思いがけず多量の 雨が降ったため、前日金曜日の午前中まで水たまりがあ る状態でした。4年生~6年生の子どもたちが、たまっ ていた水を雑巾にしみこませ、バケツに絞っていきまし た。そのおかげもあって、当日はいいグラウンド状態で 本番を迎えることができました。天気も心配でしたが、 例年のように暑くもなく、いいコンディションでした。



今年度は、土曜日に午前 中のみの実施ということ で、種目数も少なくなり、 子どもたちや保護者の皆 様にとっては少しささら く感じられた方もおられ るかと思います。しかし、 その限られた中でも、6年 生を中心に工夫しながら

運動会の練習を行い、充実した運動会を行うことができま した。種目数を減らしたことで、事前の練習や準備等にか



## 前期終業式

今日、前期の終業式を迎えました。授業日数は78日でした。ただ、ならし登校を5月13日から始めましたので、実質は91日でした。今年度は、新型コロナウィルスの感染状況が見通せない状況で、初めて経験することが多く、子どもたちも保護者の皆様方も戸惑われることがかたのではないかと思います。長期間に及ぶ休校となり、学習内容が本年度内にした。しから、行事の精選等も行い、前期の学習内容は、何とか予定どおり進めることができました。

10月13日(火)から、後期がスタートします。新型コロナウィルスの感染状況は、ある程度収まっていましたが、また感染者が増えつつあり、今後もどうなっていくのか見通しが持ってない状況です。政府のGoToキャンペーンと始まっていて、冬に向けて感染が拡大していたがまっていて、冬に向けて感染が拡大してルエンザの流行も心配です。油断することなく、これからも手洗いやマスク着用、三密防止に気をつけながら、学校生活はもとより家庭での生活にも十分ご留意ください。

## 「四小スキル」の定着を!

本年度の四小の「めざす子どもの姿」として、 ◇気持ちいいあいさつ ◇よく聴き・よく話す ◇くつならべ の3点をあげています。このよ うな子どもたちに育っていくように、本校職員 で話し合い、具体的に「四小スキル」として毎月 の目標として示し、各教室にも掲示し、子ども たちの意識を高めていくことにしました。



9月は、「時間を目した」という」という。1分前を目を見た。1分前を目がある。1分前を見います。1分前を見います。2分前を見います。2分前を見います。2分前のまるが、ロッグで、2分前のでは、2分前がでは、2分前のではないはないがのではないがのではないがのではないがのはないのではないがのではないがのではないがのではないがのではないがのではないがのではないがのではないがのではないがのがのではないが

出して、具体的に 整頓で見てたかないので まったいぞれのとこった。 それぞれのとこった。 に応できるように に応できるように になったいのできるように になったいのできるように になったいのできるように



なろうというめあてを決め、自分がどのレベルまでできているのか確認しています。しっかり取り組んでいきたいと思っています。